

Protokoll der AG – Wohnen vom 19.4.2016

Teilnehmer/innen: Christoph Lenz, Renate Ebel, Mark Schröder, Astrid Quentin, Sabine Morgenroth, Irmtraud Wiegandt, Erik Kleinfeld, Conny Frigger, Gudrun Kunze, Anette Ilchmann, Hildegard Haase, Antja Brockmüller, Katrin Meißner, Andreas Sübeck-Bujara (Protokoll)

1. Bericht vom Inklusionsforum

Bericht der Teilnehmer aus den AGs Freizeit und Mobilität vom sehr gut besuchten 2. Forum Inklusion Bewegen;

aus der AG Freizeit u.a. vom Projekt LINAS – Lingen integriert natürlich alle Sportler- und dem Problem der Fahrdienste,

aus der AG Mobilität von der Notwendigkeit eines Informationsaustausches/ "Drehkarussell" zwischen den verschiedenen Aktivitäten der AG und dem politischen Raum,

aus der AG Wohnen das Thema Wohnen für alte Menschen mit geistiger Behinderung und Wohnen für Menschen mit neurologischen Erkrankungen, ASS

2. Inklusionspreis

Frau Quentin berichtet vom Stand der Planungen zum „Inklusionspreis“;

Es gibt den grundsätzlichen Beschluss, diesen Preis zukünftig zu vergeben, ob wie angedacht zum Aktionstag 5. Mai 2017 ist noch offen.

Aktuell erfolgt eine Aufwandsermittlung (Kosten/Mittel/Personal) und Prüfung einer Medienpartnerschaft durch den LK Göttingen, Frau Quentin.

Eine Ermittlung von Kriterien erfolgt dann später.

3. Umsetzungsideen Haltestellen

Zum Thema Wohnungsmarkt gibt es schon erste konkrete Ideen :

-Frau Morgenroth hatte erfolgversprechende Gespräche mit dem hiesigen Anzeigenleiter der Madsackgruppe – vielen Dank dafür ! - , der das Thema mit nach Hannover nimmt, der Zeitpunkt ist günstig, kritisch könnten sein die Kosten und die Ausbreitung, da es alle Publikationen der Madsackgruppe betreffen.

Zur politischen Unterstützung werden angesprochen Herr Wettig und Herr Köhler durch Frau Morgenroth, Herr Jähnert/Referent Landesbeauftragte für Menschen mit Behinderung durch Frau Ilchmann; wünschenswert wäre auch Unterstützung aus der Steuergruppe.

- möglichst alle Wohnungsbau-Gesellschaften in Stadt und LK, auch die privaten/Haus+Grund sollen angesprochen und in die übernächste Sitzung eingeladen werden, eine entsprechende TOP-Liste erarbeiten Frau Morgenroth und Prot./ Zuarbeit gerne gesehen ☺

Themen : Listen über barrierefreie Whg. bei WohnbauG und Stadt/LK
Wohnraumverwaltung, Prio-Listen, 20 % Kontingente, Barrieren/Vorurteile/alle
Personenkreise, Fördermöglichkeiten...

In diesem Zusammenhang fragt Frau Frigger bei der Wohnungsgenossenschaft nach, ob wie von Herrn Lenz berichtet, Bürgschaften gefordert werden.

4. auch noch interessant

-herzliche Einladung zum Aktionstag am 3.Mai ab 15:00 Demo ab Wilhelmsplatz durch Aktionsbündnis Herrn Kleinfeld/Prot ;

-Frau Ilchmann weist auf einen interessanten Fachtag zum „Selbstbestimmt Wohnen im Alter-auch für Menschen mit Behinderung „ am 8.6.2016 in Hannover hin;

-Frau Quentin informiert über die Empfehlung des Nds.Landkreistages /Städtetages zum Übergang vom stationären Wohnen in das ambulant betreute Wohnen.

5.Termine

14.6.2016, 16:00 , R 1118

16.8.2016, 16:00, R 1118

18.10.2016, 16:00 R 1118

und im August noch mal ein Treffen aller Arbeitsgruppen...

Viele Grüße

A.Südbeck-Bujara

Anlagen